



***Cumpliendo el compromiso adquirido por el gobierno municipal, se amplía a las tardes de los martes, miércoles y jueves el servicio de atención al público***

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Beasain ha llevado a cabo uno de los objetivos previstos en el plan de legislatura. Dentro de la mejora continua de los servicios que se prestan a la ciudadanía, la oficina de atención ciudadana Igunea ha abierto sus puertas también por la tarde.

Desde el 11 de enero, Igunea está prestando atención al público los martes, miércoles y jueves por la tarde de 15:00 a 18:00 horas. Este nuevo horario se suma al de mañana, de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas.

**Ofrecer un servicio más amplio a la ciudadanía**

Con esta nueva medida, el Ayuntamiento podrá atender a las y los ciudadanos también por la tarde. Dado que a la atención que se ofrece por la mañana se ha sumado la de la tarde, las personas que hasta

ahora no podían acercarse por la mañana al Ayuntamiento pueden hacerlo por la tarde.

En Igunea, además de poder realizar todo tipo de trámites relacionados con el Ayuntamiento, se puede acceder a cualquier información municipal. No obstante, debido al estado de crisis sanitaria actual y a la necesidad de mantener las medidas de protección y prevención, se deberá de solicitar cita previa llamando al 943 028050 o a través del correo electrónico [Esta dirección de correo electrónico está siendo protegida contra los robots de spam. Necesita tener JavaScript habilitado para poder verlo.](#) `document.getElementById('cloak8db7bd761bac6bd10e7cd233350b4a30').innerHTML = ''; var prefix = 'ma' + 'il' + 'to'; var path = 'hr' + 'ef' + '='; var addy8db7bd761bac6bd10e7cd233350b4a30 = 'udala' + '@'; addy8db7bd761bac6bd10e7cd233350b4a30 = addy8db7bd761bac6bd10e7cd233350b4a30 + 'beasain' + '.' + 'eus'; var addy_text8db7bd761bac6bd10e7cd233350b4a30 = 'udala' + '@' + 'beasain' + '.' + 'eus';document.getElementById('cloak8db7bd761bac6bd10e7cd233350b4a30').innerHTML += '"+addy_text8db7bd761bac6bd10e7cd233350b4a30+'";` [. Las oficinas de Igunea se encuentran ubicadas en la planta baja del edificio del Ayuntamiento, y su acceso está situado en los bajos de la plaza.](#)

```
jQuery("#share15") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Igunea ya atiende a la ciudadanía por las tardes", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3549-igunea-ya-atiende-a-la-ciudadania-por-las-tardes"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3549-igunea-ya-atiende-a-la-ciudadania-por-las-tardes"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3549-igunea-ya-atiende-a-la-ciudadania-por-las-tardes"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Igunea ya atiende a la ciudadanía por las tardes", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3549-igunea-ya-atiende-a-la-ciudadania-por-las-tardes"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Igunea ya atiende a la ciudadanía por las tardes", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3549-igunea-ya-atiende-a-la-ciudadania-por-las-tardes"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Igunea ya atiende a la ciudadanía por las tardes", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3549-igunea-ya-atiende-a-la-ciudadania-por-las-tardes"}],});
```